
移住ウェブサイトプロモーション事業業務委託 

プロポーザルに関する質問回答 

 （令和 6年 4月 18日受付分②） 

 

№ 質問 回答 

1 目標ページビュー220,000 以上は年間 PV で間違いな

いでしょうか。 

2023年度の PV数を教えてください。 

ご認識のとおりです。 

2023 年度（令和 5 年度）の PV 数は 204,099

となります。 

2 見せ方（トップページのデザインなど）の一部改修も可

能でしょうか。 

見せ方（トップページのデザインなど）の一部

改修も可能です。 

3 Web サイトの分析につかっているツールは GA でしょう

か。 

その他効果測定に使用しているツールがあれば教えて

ください。 

Webサイトの分析につかっているツールは GA

です。 

その他効果測定に使用しているツールはあり

ませんが、追加で使用できるものがあれば、ご

提案ください。 

4 サイトのコンバージョンをどこに置いているか教えてくだ

さい。 

また各種指標における KPI もあれば教えてください。（メ

ルマガ登録、資料請求、SNSでのシェア数など） 

サイトのコンバーションは移住検討者からの相

談件数や各種イベントや補助金の申込件数に

置いています。 

なお、各種指標における KPI については現在

設置していません。現状の数値をお伝えしま

すので、各種指標における KPI も併せてご提

案ください。 

 

メルマガ登録件数：254件 

令和 4年度移住相談件数：638件 

Instagram フォロワー数：2,267 

 

5 アクセス数向上に資する昨年度実施施策を教えてくだ

さい。（広告配信、SNS活用） 

Instagram で以下の内容の広告配信を行いま

した。 

・「いい、暮らし。まつやま」のフォローアップ 

・まつやま婚ツアーの周知（今年度実施なし） 

6 2023年度の事業と、利用状況を教えてください。 移住サポート促進事業は令和 6 年度からの取

組のため、過去の利用実績やプロモーション

の成果などをお示しすることはできません。 

7 入居率の定義や計算式があれば教えてください。  

仮に、それぞれの施設で２名ずつが１か月新規で

利用した実績ができれば目標は十分達成という考

え方でよいでしょうか。  

入居率の定義や計算式は以下のとおりです。 

●神浦定住促進施設 

全 4部屋中、何部屋入居しているか。 

（入居数／4） 

●ハイムインゼルごごしま 

全 8部屋中、何部屋入居しているか。 

（入居数／8） 

 

また、それぞれの施設で、別世帯の 2 名ずつ

が新規入居した場合、１カ月で退去しても目標

達成となります。  

結果として 1 ヶ月で退去になってしまうのは仕

方ないと考えていますが、当施設の趣旨はお

試し移住後の定住を目的にしています。地域

の方々の想いを受けて運用している当施設の

趣旨をご理解いただいた上でのプロモーショ

ンをお願いします。 



 

8 現在の入居率を教えてください。  

 

神浦定住促進施設…0／4 

ハイムインゼルごごしま…7／8 

9 令和5年度 に実施した松山市移住サイトに対する

脆弱性診断結果を提示いただけますでしょうか。  

別途メールで送付させていただきます。 

10 １回につき、松山市内の移住者や移住検討者40名 

程度の参加を想定、とあるが、全日程松山市内で

の実施でしょうか。 

松山市内の場合、移住検討者を松山市内へ連れて

来るイメージでしょうか。 

全て松山市内での実施を予定しています。 

移住検討者が交流会に参加する際は、移住

検討者に交通費や宿泊費を負担していただ

くようになりますが、移住サポート促進事

業の補助金を利用して参加していただくこ

とが可能です。 

11 「2 回は子育て世帯を対象とした交流会」とある

が、具体的な子育て世代の年齢や子供の年齢等は

こちらから提案という想定で間違いないでしょう

か。  

 

ご認識のとおりです。なお、まつやま子育て世

帯いらっしゃい事業補助金の利用者には移住

者交流会への参加をお願いしていますので、

当該補助金の利用者も参加できるような条件

を提案してください。 

 

【子育て世帯いらっしゃい事業補助金】 

18 歳未満の子どもがいる県外からの移住者へ

引っ越し費用の一部を補助。 

12 Instagram運用におけるKPIは提案者が設定する認

識でよいでしょうか。  

ご認識のとおりです。 

13 昨年度までの運用結果（1投稿あたりの平均ビュー

数、反応率、サイトへの流入数）を教えてくださ

い。  

 

直近 10 件の運用結果の平均は以下のとおり

です。 

 

リーチしたアカウント数：964 

いいね数：70 

アクティビティ：23 

14 運用側が考える昨年度までの「課題」をどのよう

に捉えているか教えてください。  

 

移住検討者への PR について苦慮しており、こ

の課題を解決できる企画をご提案ください。 

15 インフルエンサーがもたらす効果として何を期待

するか教えてください。  

 

様々なジャンルのインフルエンサーに情報発

信をしていただくことで、異なる属性の多くの

移住検討者に本市の魅力が伝わる事を期待

しています。 

16 「インフルエンサーの選定及び投稿内容について

事前に協議をすること。」とあるが、現段階で想

定しているインフルエンサーがいれば教えてくだ

さい。  

現段階で想定しているインフルエンサーはい

ません。インフルエンサーの候補を提案くださ

い。 

17 「インフルエンサーの条件②フォロワーのうち7割

以上が県外」とあるが、この証明の手法について

県が指定する、もしくは想定しているやり方はあ

りますでしょうか。  

候補のインフルエンサーのインサイトから確認

していただくことを想定していますが、確認方

法を含め、ご提案ください。 

 


